
Die Anfrage wurde schriftlich beantwortet. Die Thematik wird in der nächsten Sitzung des 
Kulturausschusses behandelt. 
 


